

Sitzung 2020-02-05

Post	Protokoll
	Fachschaftssitzung
<ul style="list-style-type: none">• Kevins Regenschirm	
<ul style="list-style-type: none">• die Hoch3 vom 3.2.• Ophasen-Planungsplakate von vor drei Jahren	05.02.2020
<ul style="list-style-type: none">◦ Plakate werden digitalisiert und dann entsorgt	18:00 - 19:28
Protokollant*in	Jonas H., Sascha, Frederik V.
Redeleitung	Tobias H.
<ul style="list-style-type: none">• Klimaanlage im Serverraum wird Ende des Monats vom 24.2. bis 26.2. für drei Tage abgeschaltet• pyOphase	Max K., Tobias H., Frederik V., Kevin, Aron (bis 18:15), Daniel, Dennis, Jannis, Heiko, Jonas H., Tim (bis 19:12), Fabian, Steffi (bis 19:12), Sascha, Ida (bis 19:00), Joachim, Aino, Janika, Tristan (ab 18:15), Jenny (ab 18:15), Yannick (ab 18:17), Maxi (ab 18:19), Atlas (ab 18:28), Tobias K. (ab 18:42)
Anwesende	
Anwesende online	Steffen (ab 18:11), Frederik B. (ab 18:14)

Mitteilungen

- Es wurden problematische Plakate von einer Person aus der Uni aufgehangen
 - Das wurde an die Beschwerdestelle weitergeleitet
- Update Unisex-Toiletten
 - Das zuständige Dezernat hat den von uns ausgearbeiteten Vorschlag aus Kostengründen abgelehnt, da ihrer Meinung dafür bauliche Veränderungen notwendig
 - Das Thema wird weiterverfolgt

Termine

- 06.02. 17 Uhr Karolinenplatz kritischer Stadtrundgang Videoüberwachung
- 06.02. 18 Uhr Mitgliederversammlung D120 e.V.
- 12.02. StuPa
- 12.02. Senatssitzung
- 13.02. Luisenplatz Demo Videoüberwachung
- 24.02. - 26.02. Klimaanlage im Serverraum wird abgeschaltet
- 02.04. FSK

Rückblick

- Tesa ist da
- Webseitenteam hat Zuwachs bekommen (+2)

Unterausschüsse & Gremien

StuPa

- Es hat sich ein Aktionsbündnis zum Thema Videoüberwachung in Darmstadt gebildet
 - Es gibt dazu einen kritischen Stadtrundgang am 6.2.
 - eine Woche später soll auch noch eine Demonstration gegen die anstehende Bewilligung der Gelder zur Videoüberwachung am Luisenplatz stattfinden
 - Es ist zu erwarten, dass die Stadtvertretung dem Antrag zustimmt
- vollständiges Protokoll ist auf den Seiten des AStA

Aufgaben

TOPs

Falsches Moodle (Aron)

- Domain in Besitz von Aron, will sie an die Fachschaft abgeben
 - Es wäre dem Verein möglich, die Domain zu übernehmen, dazu müsste der Vereinsvorstand zustimmen
- Idee: Domain übernehmen, auf nichts zeigen lassen

Meinungsbild		
Wollen wir den Vereinsvorstand anfragen, die Domain "falschesmoodle.de" von Aron zu übernehmen?		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	8

- damit wird der Vereinsvorstand dementsprechend angefragt

iMS-Vortrag (Janika)

- Es wird nach Input gefragt, was gute Gründe sind, sich in der Fachschaft zu engagieren
 - Dazu ging bereits eine Mail über FS@
 - Input bitte direkt an Janika weitergeben

Plakat im Bistro (Steffi)

- wurde vertagt

git-Workshop (Max K.)

- Der Workshop ist hauptsächlich an FOP-Teilnehmer gerichtet, kam bisher gut an
- Tim hat den letztes Jahr gehalten, kann leider dieses Jahr nicht
 - Jannis und Maxi melden sich, dass sie das übernehmen
- Dokumentation unter <https://www.d120.de/bookstack/books/gesammelte-aktivit%C3%A4ten/chapter/git-workshop>

pyOphase (Heiko)

- pyOphase wird aktuell für die Verwaltung unserer Ophasen verwendet
- Diese Software ist mittlerweile sehr ausufernd
 - außerdem sind die ursprünglichen Entwickler*innen entweder schon kurz vor dem Ende ihres Studiums oder bereits fertig
 - die Bedienung von pyOphase ist außerdem von administrativer Seite nicht unbedingt intuitiv
- Es wird nach neuen Maintainer*innen gesucht, bzw. auch Weiterentwickler*innen, und Doku
 - Atlas meldet Interesse an
 - Maxi würde Akutsupport anbieten
 - Sascha kann bei der Dokumentation helfen

Sonstiges

FS-Account (Joachim)

- Joachim möchte einen FS-Account, um die Webseite zu maintainen.

Beschluss		
<i>Beschließen wir, dass Joachim einen FS-Account bekommt?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
20	0	2

- Damit bekommt Joachim einen FS-Account.

FS-Account (Tristan)

- Tristan möchte einen FS-Account, um die Webseite zu maintainen.

Beschluss		
Beschießen wir, dass Tristan einen FS-Account bekommt?		
Ja	Nein	Enthaltung
17	0	3

- Damit bekommt Tristan einen FS-Account.

FS-Account (Sascha)

- Sascha möchte einen FS-Account, weil Doku pyOphase und Protokolle und so.

Beschluss		
Beschießen wir, dass Sascha einen FS-Account bekommt?		
Ja	Nein	Enthaltung
8	4	8

- Damit bekommt Sascha einen FS-Account.

FS-Referent des AStA fragt an, ob wir Pads stellen können, bis der AStA wieder selbst welche anbieten kann

- Die Idee steht im Raum, dafür einen Docker aufzusetzen, auf dem dann ein hackmd läuft
- Es geht um mindestens die Zeit bis Ende des Jahres 2020
- Auf andere Dienste wie md.fachschaften.org und md.kif.org hinweisen
- wird nächste Sitzung nochmal besprochen

Revision #1

Created 6 February 2020 11:16:27 by Heiko Carrasco

Updated 22 April 2021 13:33:37 by Heiko Carrasco